

*El presidente Pita no pierde la mayoría en el seno del patronato de Policlínica*

## Policlínica 1 - Administración 0

ROBERTO GIMENEZ

El pasado viernes la actual directiva de Policlínica estaba exultante: el juzgado nº 3 de Granollers había negado la adopción de medidas cautelares solicitadas por los patronos cesados, **Xavier Palet** y **Jordi Sebastián**, para poder continuar en el patronato en espera de que se celebre la vista por la demanda judicial interpuesta contra su destitución como miembros del patronato. No era una batalla baladí. De haber aceptado el juez lo que Palet y Sebastián solicitaban, el profesor **Demetrio Pita**, presidente de Policlínica, se quedaba en minoría ya que ambos doctores unirían sus votos al bloque institucional (Ayuntamiento y Consell Comarcal) y sumarían seis votos, frente a los cuatro del bloque del presidente Pita. Quedándose en minoría, la resistencia de los actuales gestores de Policlínica al proceso iniciado por CatSalut el pasado 5 de abril con la resolución de rescindir el convenio con Policlínica quedaría significativamente menguada.

"Policlínica 1, Ayuntamiento 0" se nos decía con la euforia del primer momento, aunque conscientes de que se trata de una primera batalla en una guerra que parece decidida.

En declaraciones a nuestra Revista, el profesor Pita advertía con una amenaza velada a Palet y Sebastián que "no era de personas prudentes el pretender volver a entrar en un organismo que se ha querellado contra ellos por unos supuestos delitos que son importantes. Es difícil estar en un patronato que te ha puesto una querrela por supuestos delitos en el ejercicio de tu función de patrono...".

En esta guerra de Policlínica el asunto del cese de estos dos patronos no es algo anecdótico, sino que es la pieza angular del conflicto, ya que fue a raíz de la destitución del director y de estos dos patronos que *CatSalut*, a instancias de los miembros de las administraciones públicas, y especialmente del alcalde,



CONFIRMADO: el edificio del AISS será el provisional servicio de Urgencias del Hospital, una vez que cierre el de Policlínica.

representadas en el patronato, decidió una medida tan excepcional como rescindir unilateralmente un convenio que el 25 de enero el gerente adjunto de la Región, **Josep Ganduxer Soler**, había confirmado.

Quede claro que esta primera resolución judicial no entra en el fondo de la cuestión, que está en espera de juicio, sino que simplemente considera que no existen motivos para dejar sin efecto la resolución de cese tomada por el presidente en el desempeño de sus funciones.

### 400 FIRMAS RECOGIDAS

Paralelamente, la campaña de recogida de firmas para remitir a la consellera de Sanidad, **Marina Geli**, la petición de que no se rescinda el convenio con *CatSalut* sigue a un ritmo más lento del que se quisiera en Policlínica. El jueves por la tarde se habían recogido unas cuatrocientas firmas, la idea es enviar las cartas a la consellera tan pronto como se hayan recogido un millar. Con esta medida se pretende vencer la actual situación de la conse-

## Se da cita para después del 7 de julio...

En este mar de dudas que sobrevuelan Policlínica la única información positiva es la tranquilidad que perciben los usuarios de la entidad. La actividad diaria se realiza con plena normalidad según la programación prevista. Y dentro de esa programación también está el enorme listado de 3.400 intervenciones de cataratas remitidas por el *CatSalut*. Desde Policlínica se está contactando con todos y cada uno de estos pacientes dando cita. Habla el profesor Pita: "Estamos dando cita también para después del 7 de julio, si para entonces Policlínica tiene que cerrar la responsabilidad no será nuestra, sino de quien ha decidido que el centro tiene que cerrar".

Finalmente se ha confirmado que el Ayuntamiento ha cedido durante un año prorrogable la planta baja del edificio de la AISS para que la Fundación Hospital Asilo de Granollers puede realizar temporalmente el servicio de Urgencias, una vez se haya cerrado el de Policlínica. El Hospital se hará cargo del coste de las obras de acondicionamiento. El espacio cedido es de 387 metros cuadrados.

### 7 DE JULIO

*Policlínica está dando citas programadas para después de la teórica fecha de cierre del centro*

### NINGUNEO

*CATSALUT ha contactado con el comité de empresa al margen de la propia Policlínica*

### URGENCIAS

*El Ayuntamiento ha confirmado la cesión provisional de la planta baja del local del AISS para las Urgencias del Hospital*

llera de no querer entrar a hablar con los responsables de Policlínica. Esta actitud se ha hecho visible esta semana. Mientras que no se ha contestado a la petición de entrevista, el *CatSalut* ha contactado con el comité de empresa, al margen de Policlínica, para mantener una entrevista a tres bandas: **Josep Ganduxer**, en calidad de adjunto a la gerencia de la Región Sanitaria, el director del Hospital General, **Rafael Lledó**, y el citado comité de empresa que estaba formado por nueve miembros. Y mientras que se convocan estas reuniones ningún paso se ha dado con respecto a la necesaria formación de una comisión conjunta Policlínica-Hospital. Hasta el momento los únicos contactos habidos han sido de carácter informal entre los gestores de ambos centros sanitarios, pero sin que haya habido un traspaso de información para poder hacer efectivo el traspaso del personal. Al respecto, Demetrio Pita nos decía que: "Tengo una convicción clara, el trabajador de Policlínica es muy bueno, ha pasado por muchos problemas y siempre ha estado en su sitio. Son gente que se merece todo nuestro apoyo. No veo claro que vayan a asumir la totalidad del personal y eso sí que es preocupante. La gente tiene la vida organizada y un cambio de jornada genera unos cambios de vida importantes. Yo, la sensación que tengo es que no parece que se vaya a asumir a todo el personal, no se va a negociar en bloque ni se respetarán los derechos adquiridos".